

Jefa de Estado y programa de reformas: “Deben hacerse hoy junto a una sociedad que es más demandante, que es más exigente y, a la vez, una economía más compleja”

5 DIC 2014



En la conferencia organizada por el FMI, la Mandataria aseguró que Chile se ha “planteado como objetivo central avanzar hacia una sociedad más equitativa, más cohesionada y, por ende, más preparada para crecer en base a más productividad y competitividad”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la Directora Gerente del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde, participó de la conferencia "Desafíos para asegurar el crecimiento y una prosperidad compartida en América Latina", organizado por el FMI en colaboración con el Ministerio de Hacienda.

Durante su discurso, la Jefa de Estado aseguró que nuestro país se ha “planteado como objetivo central avanzar hacia una sociedad más equitativa, más cohesionada y, por ende, más preparada para crecer en base a más productividad y competitividad”.

“Sólo pensando en el largo plazo y con reformas que vayan al marco estructural de nuestro desarrollo, podremos asegurar de manera sustentable la complementariedad entre crecimiento económico y progreso social, en el contexto de una democracia sólida. Y ello, debe hacerse hoy junto a una sociedad que es más demandante, que es más exigente y, a la vez, una economía más compleja”, sostuvo la Jefa de Estado.

Para enfrentar este desafío, la máxima autoridad del país dio cuenta de las iniciativas que está

impulsado el Gobierno, entre las que se encuentran las reformas educacionales y tributarias, las agendas de energía y productividad, innovación y crecimiento, y los cambios en materia política para que la ciudadanía tenga mayor injerencia en sus decisiones.

“Hacer las reformas necesarias hoy es la única forma de hacernos cargo de desafíos que, a nuestro juicio, no pueden seguir esperando. Crear las condiciones para alcanzar crecimiento y prosperidad compartida en el largo plazo es y seguirá siendo nuestra apuesta. No enfrentar estos desafíos a tiempo, constituye una amenaza a nuestro orden social que no podemos permitir”, agregó.

Finalmente, la Presidenta también se refirió a los retos que enfrenta Chile con su economía de cara al futuro. “Debemos tomar hoy las decisiones para transitar desde modelos basados en la exportación de commodities hacia un sistema productivo más competitivo y más diversificado, con capital humano formado y capacidades de innovación acordes con las necesidades del mundo de hoy”, dijo.

Y agregó: “Para aumentar nuestra productividad, no podemos seguir basando nuestro crecimiento en la extracción de recursos naturales, sino que debemos fomentar la diversificación de nuestra estructura exportadora, produciendo nuevos bienes y servicios, desarrollando nuevas industrias y creando nuevos polos de innovación”.

Internacional

ETIQUETAS :

#Economía